

Dice fábrica que los hace en Alajuela

Implantes ticos aguantarán más

103437

◆ **SHIRLEY VÁSQUEZ**

Corresponsal GN

Ayer la empresa Motiva Implant Matrix, mostró los nuevos implantes de silicona que pondrá la Caja a las mujeres sobrevivientes de cáncer de mama.

La fábrica promete que esas prótesis aguantarán más que las franceses PIP, que corren el riesgo de romperse. Los implantes de Motiva están hechos con un material “monobloque” que los hace flexibles y seguros.

Juan José Chacón, gerente general de la compañía, comentó

que ellos crean productos innovadores y muy seguros. Están en la zona franca de El Coyol de Alajuela y ganaron la licitación para vender los implantes a la Caja.

Cada empleado de Motiva firma una carta ética, por si algún funcionario trata de cambiar el procedimiento y así cada uno sabe cómo debe actuar para mantener la calidad del producto.

En la fábrica trabajan unos 35 costarricenses y se producen 90 mil implantes por año, según la demanda.

La empresa mostró la resistencia de los implantes.

SHIRLEY VÁSQUEZ

